

DOI: 10.18572/2071-1166-2021-9-69-73

Меры административного принуждения, применяемые в отношении иностранных граждан в Российской Федерации и Республике Беларусь

Столярова Зинаида Николаевна,

*доцент кафедры управления деятельностью подразделений обеспечения охраны общественного порядка
центра командно-штабных учений Академии управления МВД России*

кандидат юридических наук

125171, г. Москва, ул. З. и А. Космодемьянских, д. 8

E-mail: zina_adyunkt@mail.ru

В статье проводится сравнительно-правовой анализ административно-принудительных мер, применяемых исключительно к иностранным гражданам, в Российской Федерации и в Республике Беларусь. Детально исследуется административная процедура применения таких мер удаления, как административное выдворение, депортация, запрет на въезд, сокращение срока пребывания, решение о нежелательности пребывания, неразрешение въезда, реадмиссия, в сравнении с подобными административно-принудительными мерами в Республике Беларусь.

Ключевые слова: меры административного принуждения, административное выдворение, депортация, высылка, запрет въезда, неразрешение въезда, нежелательность пребывания, сокращение срока пребывания, реадмиссия, административные процедуры.

Administrative Coercion Measures Applied in Respect of Foreign Citizens in the Russian Federation and the Republic of Belarus

Stolyarova Zinaida N.

*Associate Professor of the Department of Management of Operations of Public Order Maintenance Subdivisions
of the Center for Command and Staff Exercises of the Management Academy*

of the Ministry of the Interior of Russia

PhD (Law)

The article provides a comparative legal analysis of administrative and coercive measures applied exclusively to foreign citizens in the Russian Federation and in the Republic of Belarus. The article examines in detail the administrative procedure for the application of such removal measures as administrative expulsion, deportation, ban on entry, reduction of the period of stay, decision on the undesirability of stay, non-admission, readmission, in comparison with similar administrative and compulsory measures of the Republic of Belarus.

Keywords: measures of administrative coercion, administrative expulsion, deportation, expulsion, prohibition of entry, non-authorization of entry, undesirability of stay, reduction of the period of stay, readmission, administrative procedures.